



Nuestra hermana **Alicia Blázquez González** de la Comunidad de Benavides de Órbigo, (León) murió en la paz del Señor, a los 97 años y 68 de vida religiosa, el 25 de junio de 2019.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid 26 de junio de 2019



Todas las **Comunidades.**



Nuestra hermana Alicia Blázquez, nació en Puente del Congosto, provincia de Salamanca. Su periodo de iniciación como novicia empezó en la Casa Madre y en noviembre de 1950 siguiendo los tiempos establecidos dio el paso al juniorado y cinco años más tarde profesó de votos perpetuos, también en la Casa Madre.

Su vida de apostolado la dedicó fundamentalmente a la educación en Cárcar y los colegios de Benavides, Arenas de S. Pedro, Barco de Valdeorras, en algunos repitió estancia y ya jubilada formó parte de la Comunidad de La Carlota apoyando como Vicaria local y realizando tareas de la casa.

Dicen las hermanas que han convivido con ella que era una buena persona, servicial, muy alegre, acogedora, amante de las hermanas y de la comunidad. En su misión apostólica era muy entusiasta y dinámica, En Benavides la recuerdan, por su dinamismo, y entre otras cosas, por su buen hacer en las labores, algunas que aprendieron de ella, aún tienen en su casa los bordados realizados para la boda.

En la Carlota se hizo pronto con en carácter de los andaluces, se sentía identificada con la Pastoral Rural dónde realizaba su misión, así como en el pueblo, era querida por los mayores jóvenes y niños. Daba catequesis a los niños trabajaba con los grupos de ANAMO, visitaba con frecuencia a los enfermos y les llevaba la comunión.

Cuidó con dedicación y cariño a nuestra hermana M<sup>a</sup> Paz cuando estuvo enferma en la comunidad.

Durante su larga vida, aún ya mayor y enferma, mantenía su espíritu alegre y su humor, haciendo pasar ratos muy agradables a las hermanas en horas de recreos o expansión, muy aficionada a los cantos antiguos que sabía y conservaba escritos para cantar y hacer reír a la comunidad. Últimamente la enfermedad la fue debilitando hasta llegar el día de ayer en el que dio el último paso.

Que Dios en su amor misericordioso le conceda el descanso eterno.